

# *Músico cubano Leoni Torres recibe botón de plata de YouTube*

---



La Habana, 21 feb (PL) El músico cubano Leoni Torres celebra hoy el botón de plata, distinción que le entrega el sitio digital YouTube a aquellos creadores con más de 100 mil suscriptores.

Gracias a todos los que se suscriben a mi canal de YouTube, por ustedes fue posible este reconocimiento, gracias también a Puntilla Films y a todo mi equipo de trabajo, escribió el artista en su página oficial de Facebook.

El video que presenta a Torres abriendo el premio alcanzó más de mil reacciones y más de seis mil reproducciones por parte de los usuarios, quienes realizaron comentarios deseándole éxitos en su carrera profesional.

Felicidades campeón, mucha suerte, mereces eso y mucho más porque eres parte de la música cubana y la representas donde quiera, espera más seguidores, los que faltan todavía no han escuchado tus canciones, escribieron algunos internautas.

Natural de la central provincia cubana de Camagüey, Leoni Torres es un vocalista y compositor catalogado como una de las figuras más importantes dentro de la música cubana.

Su formación artística fue empírica, primero como cantante en un grupo de salsa camagüeyano llamado Costa Sur y luego como humorista y baladista en su propio conjunto apodado Los Cariduros.

Luego llegó a la reconocida orquesta Charanga Habanera, dirigida por David Calzado y en 2007 comenzó su carrera como solista y presentó su primer disco Bajo la piel, nominado a los Premios Cubadisco en la categoría Pop.

Los botones de plata de YouTube son recompensas para la comunidad de creadores a los canales más populares, contrario a los YouTube Awards que reconocen solo a los videos de más calidad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/184084-musico-cubano-leoni-torres-recibe-boton-de-plata-de-youtube>



**Radio Habana Cuba**